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青年会議所とは 
青年会議所（JC）は、“明るい豊かな社会”の実現を同じ理想とし、次代の担い手た

る責任感を持った20歳から40歳までの指導者たらんとする青年の団体です。 
青年は人種、国籍、性別、職業、宗教の別なく、自由な個人の意志により、その居住す

る各都市の青年会議所に入会できます。 
50年の歴史をもつ日本の青年会議所運動は、めざましい発展を続けておりますが、現

在700余の地域に4万余名の会員を擁し、全国的運営の総合調整機関として日本青年会議
所が東京にあります。 
全世界に及ぶこの青年運動の中枢は、国際青年会議所ですが、114カ所の国及び地域

に101NOM（国家青年会議所）があり、約２２万人が国際的な連携をもって活動していま
す。 
日本青年会議所の事業目標は、“社会と人間の開発”です。その具体的事業としてわれ

われは市民社会の一員として、市民の共感を求め社会開発計画による日常活動を展開し、
「自由」を基盤とした民主的指導能力の開発を押し進めています。 
さらに日本の独立と民主主義を守り、自由経済体制の確立による豊かな社会を創りだす

ため、市民運動の先頭に立って進む団体、それが青年会議所です。 
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ご購読のお申し込みは（社）松山青年会議所まで 
TEL（089）941-0194　　無料 



（社）松山青年会議所 
第５６代理事長 

郷田　明史 

理事長便り 理事長便り 理事長便り 
弥生三月、三寒四温という言葉の影も

薄らぎ、朝晩にさえも春の陽気が感じら

れるようになって参りました。頃合を同

じくして、花粉症の症状に悩まされる方

々が、周りにどんどん増え始めてきたよ

うな気がいたします。 

先日３月１０日に北京五輪のマラソン日

本代表に松山市出身の土佐礼子さんが正

式に決定されました。やはりこのまちか

ら五輪選手が輩出されるとなると、一市

民として喜びもひとしお、是非ともご活

躍を期待いたします。 

さて、ふだんマラソンを観戦すると言

うと、ほとんどがテレビの画面に映し出

された映像を見つめる形にはなりますが、

機会があればやはり沿道で雰囲気を感じ

ながら声援を送りたいものです。 

先日、とある先輩のご紹介で愛媛陸上

競技協会の方とお会いする機会がござい

ました。 

毎年恒例で行われている『愛媛マラソ

ン』に関して、現在抱えている問題やこ

れからの大会のあり方、街づくりへのか

かわり方などのお話をとても興味深くお

聞かせ頂けました。 

昭和３８年から行われているこの大会は、

年を重ねるにつれ車社会へと変わってゆ

く世の中にあって、渋滞緩和のために１０

回のコース変更を余儀なくされてきたそ

うです。開催当初はまだ国内でのマラソ

ン大会は少なく、新人選手の登竜門とし

ても注目をされてきた大会ですが、『渋

滞対策』という理由で１０回のコース変更

を余儀なくされ、記録の出ない難しいコ

ースへと変わってしまったそうです。そ

んなこともあり、最近では県外参加者も

減ってしまって、大会自体が低調気味に

なってしまっているとのことでした。 

現在の協議コースは日本陸上競技連盟

の公認コースとして認められているとの

事ですが、この公認が切れる期限が数年

後に迫っている中で、今こそこの大会を

見直すときだと奮起し活動を始められて

いるそうです。 

現状に満足せず、常に活路を求める。

こういった熱い思いを持ったまちづくり

人（びと）にエールを送りながら、われ

われ青年会議所メンバーも同じような姿

勢でまちづくりに取り組んでいます。今

後とも私どもの展開するまちづくり運動

にご支援とご協力を賜ります様、よろし

くお願い申し上げます。 

たちまち４月６日には、毎年恒例とな

っている松山春まつり『お城まつり』が、

松山城のお城下周辺にて開催されます。

新井満さんが曲を手掛けられた「この街

で」を歌う城之内早苗さんをお迎えし、

期間中の各イベント会場にてご出演いた

だく予定です。 

春の温かさを感じながら、桜咲き乱れ

る『お城まつり』へおでかけになりませ

んか？伊予路の春を彩る豪華絢爛な時代

絵巻にもどうぞご期待ください。 
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2 0 0 8 年 度  
2 月 例 会  

平成20年2月19日（火）１８：３０～ 

松山市総合コミュニティセンター 
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　２００８年２月１９日（火）に、松山市総合
コミュニティセンター３階大会議室にて、
２月例会　まちづくり委員会企画・運営
の「愛を取り戻せ！～児童福祉入門～」
が開催されました。 

例会の講師である社会福祉法人愛媛慈
恵会の水地栄一氏が入場されました。ま
た事前に本例会の案内をお送りしていた
ため児童福祉施設関係者や松山青年会議
所シニアクラブのメンバー様にも参加し
て頂きました。スクリーンに映像が流れ
始めて社会福祉法人愛媛慈恵会の紹介が
行われました。その映像には入居してい
る子供たち一人一人へのインタビューも
あり小規模児童福祉施設についての現状
を目視できました。施設内の子供たちや
先生の関係は本当の家族の様な雰囲気で、
今までの児童福祉施設についての認識が
変わりました。その後水地氏の講演が始

まりました。タイトルが「愛を取り戻せ
！～児童福祉入門～」ということで内容
も基本的なことを中心に講演して頂きま
した。現代社会に添って、福祉法に関す
ること、児童福祉の段階（受理→審査→ 
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判定→措置）、大規模施設から小規模施
設に変わってきていること等の説明をし
て頂きました。中でも水池氏のご意見で
「子供たちに生まれてきたことに感謝し
てもらえる様に育ってもらうということ
が児童福祉の基本原則ではないか」との
内容が印象に残りました。その後、質疑
応答が行われました。児童福祉施設に入
ってからの心のケア、就職、行事等への
参加について等の質問がありました。心
のケアについては児童施設に入る前と入
った後に行われるそうです。また施設に
入っている子供たちの心のケアについて
は子供と一緒に遊んだりして触れ合うこ
とで心のケアをしているとのことでした。
就職については高校卒業後にハローワー
ク等を通して行われるとのことでした。 

行事の参加については、現在は参加が
強制から自由参加になってきているが参
加すれば地域の人たちとの触れ合いにな
ることなどを丁寧にご説明して頂きまし
た。そして郷田 明史 理事長からのお礼
の挨拶の後、水地氏に退場して頂きまし
た。 

講演終了後には参加者全員を対象に今
回の例会に行事についてのアンケートが
行われました。結果については今後の青
年会議所活動に生かさねばなりません。
様々な事情で親と暮らすことのできない
子供たちが健やかに成長するためには健
全な地域コミュニティとの関わりが重要
であり我々が今できることを考えさせら
れる例会でした。　　　　　　（松下） 



●春まつりスケジュール（予定）　4月6日（日）● 
晴　天　時 

１１：００ 

１１：１０ 

 

１３：００ 

出発式 

大名武者行列出発（ロープウェイ

街～大街道～千舟町通り） 

千舟ダンスカーニバルスタート 

〈場所：大街道千舟町交差点〉 

審査発表・表彰式 

優勝チームダンス 

雨　天　時 

１１：００ 

１１：１０ 

 

１３：００ 

出発式 

大名武者行列出発 

（大街道～銀天街） 

千舟ダンスカーニバルスタート 

〈場所：大街道三越前〉 

審査発表・表彰式 

優勝チームダンス 

4月6日（日） 4月6日（日） 
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晴 天 時  

雨 天 時  

銀天街 

中之川通り 

千舟通り 

グランディア前 

三番町 

大街道・二番町交差点 

〒中央局 

二番町 

一番町 

グランディア千舟 

千舟通りは 
紀伊国屋書店交差点～ 
ベスト電器前まで車輌進入禁止 

伊予鉄道本社ビル 

松山城 

東雲学園 

大
街
道 

ベスト電器 交番 

消防署 

河
原
町 

北
方
面
車
輌
進
入
禁
止 

ＣＤＣ会場 

出発式 
大名武者行列出発 

ロープウェイのりば前 

ロープウェイ街 
車輌進入禁止 

銀天街 

中之川通り 

千舟通り 

三番町 

大街道・二番町交差点 

〒中央局 

二番町 

一番町 

グランディア千舟 

伊予鉄道本社ビル 

松山城 

大
街
道 

ベスト電器 交番 

消防署 

河
原
町 

三越前 ＣＤＣ会場  
出発式 
大名武者行列出発 

大名武者行列 
伊予鉄道本社裏 

　大街道をはさむ一番町・二番町・三番町周辺および銀天街周辺においては渋滞・混雑が予想 

されます。公共の交通機関をご利用ください。 
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い とう よし ひろ おか もと こう いち かい のう ふみ たけ かわ い なお ゆき 

こ さ えき まさ よし た なか とし ゆき にし けん いち なが おか よし ひろ 

み やけ たか ふさ まつ だいら とも や ます みつ たけ し 

よろしくお願いいたします。 

６ http://www.m-jc.net/
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伊藤　義宏 
株式会社マルイ 
松山支店　専務取締役 
●1975年5月25日生 

岡本　公一 
株式会社ムラタ 
営業主任 
●1977年9月9日生 

戒能　史武 
株式会社戒能会計事務所 
●1974年12月7日生 

河井　直幸 
ホテルＪＡＬシティ松山 
●1980年3月5日生 

小西　健一 
株式会社富士造型 
課長 
●1972年8月24日生 

田中　利幸 
松山興産株式会社 
専務取締役 
●1971年4月27日生 

長岡　良浩 
有限会社ユングフラウ 
●1982年12月9日生 

佐伯　正芳 
Ｍｅｉｓｔｅｒ 
●1978年12月3日生 

三宅　孝房 
有限会社セイフティーテクノス 
代表取締役 
●1973年3月24日生 

松平　智也 
サークルケイ四国株式会社 
統括マネージャー 
●1974年7月5日生 

益満　武史 
株式会社テイクアンドギヴ・ニーズ
ベイサイド迎賓館　支配人 
●1979年3月30日生 
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第１回 新入会員カリキュラム 第１回 新入会員カリキュラム 
第１回新入会員カリキュラムが２月７

日（木）に松山市総合コミュニティーセ

ンターにて行なわれました。当日は開会

より早く新入会員の皆さんに集合して頂

き、ＪＣＩクリードやＪＣ宣言文を練習

しました。緊張した面持ちで開会をむか

え、郷田理事長に青年会議所の活動内容

や松山市を皆さんの手でどう変えていけ

るかなどを含めてご挨拶を頂戴しました。 

講義では田中直前理事長に、青年会議

所のあゆみ、と題してご講義頂き、坪内

委員長に定款と諸規則について説明して

頂きました。委員会紹介では各委員会の

事業内容や活動を説明して頂き、第１回

カリキュラムを終了しました。懇親会で

はスタッフの皆様、委員長、副委員長の

皆様と親睦を深め、大いに盛り上がる事 

ができました。新入会員の全員がたくさ

んの事を感じ取ることができたと思いま

す。また、先輩方が作ってきたＪＣの歴

史を汚すことなく活躍出来るよう日々勉

強し立派なＪＣマンになってもらいたい

と思います。最後にスタッフの皆様、メ

ンバーの皆様、本当にありがとうござい

ました。第２回以降よりよくスムーズに

カリキュラムができるよう委員会メンバ

ーで頑張りたいと思います。　　　　　

　　　　　　（会員開発委員会：石丸） 
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松山市青少年育成市民大会分科会 
「『親』を見つめ直しませんか?」に

参加して 
　２００８年２月１７日（日）正午より午後５時
まで松山市総合コミュニティセンターに
て松山市青少年育成市民大会が開催され
ました。 

主催は松山市青少年育成市民会議と松
山市教育委員会です。松山市青少年育成
市民会議は平成１６年４月１日に公布され
た「松山市子ども育成条例」に基づいて
設置されました。（社）松山青年会議所は
当該市民会議の構成団体の一員であり、
また副会長として（社）松山青年会議所の
理事長が務めていることもあり我 （々社）
松山青年会議所は午後２時５５分より開催
の５つの分科会の内の１つを主催しまし
た。タイトルは「『親』を見つめ直しま
せんか? 」です。現代社会の大人の倫理
観や社会観の脆弱さ、欠如など問題化し
ている親のモラルの低下を検証する事の
みならず、核家族化が進み、孤立化して
いる親に手を差し伸べる仕組み作りを提
案する事で、市民の皆様に、社会全体で
子育てを行う義務がある事を認識して頂
くことを目的として開催されました。次
世代教育委員会が中心となって松山ＪＣ
メンバーが協力しチラシ配布等した効果
もあり動員数は１００名以上となりました。 

進行は２部構成に分け第１部では映像
でモンスターペアレントアンケート調査 

発表及び検証を紹介しました。また松山
ＪＣとして次の提言をしました。①親を
サポートする仕組み作り（ファミリーサ
ポートセンター等の拡充）②教育現場の
情報公開・情報発信③保護者及び地域住
民・地域の企業が学校や幼稚園などの教
育現場にどんどん関わる④経済支援⑤親
学講座の実施 

第２部では第１部でも提言のあった親
学についての講演会です。題目は「親学
の意義と親学講座について」で、講師は
親学推進委員会副理事長の大江　弘氏で
した。親の考え方・ものの見方が子供に
影響を与えるため親が変わらなければ子
供も変わらないという内容を論理的にわ
かりやすく講演していただきました。講
演後は再び映像にて大人・親のあるべき
姿を伝え終了しました。　　　（平田） 



２００８年度(社)日本青年会議所四国地区愛媛ブロック協議会 

第１回愛媛ブロック協議会全体会議 第１回愛媛ブロック協議会全体会議 

９ http://www.m-jc.net/
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　２００８年２月２３日（土）１７：００よりアイ
テムえひめにて２００８年（社）日本青年会
議所四国地区愛媛ブロック協議会第１回
愛媛ブロック協議会全体会議が開催され
ました。今回は全体会議ということで、
愛媛県下各ＬＯＭからの出向者をはじめ
多くのメンバーが参加しておりました。
とりわけ（社）松山青年会議所からは開
催地、また全国大会誘致ＬＯＭというこ
ともあり多数の参加がありました。 

開会宣言に続く国家並びにＪＣソング
斉唱では、伴奏が無い中でアカペラでの
斉唱というハプニングがありましたが、
愛媛ブロック協議会会長の高田勝人君は 

挨拶で「ピンチの時こそチャンスと思え。
今回も全員が声を出して斉唱せざるを得
なかったことが、全体がまとまる良い切
掛けになったと思う。」と述べられまし
た。愛媛ブロック協議会直前会長の竹中
健造君からは「松山青年会議所は全国大
会を誘致しておりますが、その意気込み
が今一伝わって来ない。もっと熱意を持
って誘致活動を行わないと実現すること
は難しいだろう。」との厳しい指摘を受
け、（社）松山青年会議所理事長の郷田
明史君は挨拶で、「今後はより一層の熱
意を込めて、全国大会誘致への思いを皆
様の前で熱く語って行きたい。」との意
気込みを述べられました。 

各分科会報告ではそれぞれの委員長よ
り現状と今後の見通し等の報告があり、
各分科会が本格的に始動する段階に来て
いることを知りました。全体会議に続い
て執り行われた懇親会の中で、松山ＪＣ
による愛媛ブロック会員大会のＰＲが行
われました。参加者全員を巻き込み、マ 
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イクの声が割れて聞き取れなくなる程壮
絶なＰＲにより、松山ＪＣの熱意が参加 

者全員に伝わったように思えました。 
　　　　　　　　　　　　　　（篠原） 



出向者報告  久保　佑介 
２００８年度 社団法人 日本青年会議所 

褒賞委員会委員 
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去る２月２２日（土）、２３日（日）の２日間、小雪が降る岩国の地に於いて第２回

の褒賞委員会が開催されました。１日目の委員会では事業計画、職務分掌、ス

ケジュールなどについての確認が行われました。 

１日目の委員会を１７時前

に終えた後は、岩国ＪＣか

ら出向されている村元副委

員長の粋な計らいによりバ

スで移動し、錦帯橋を絵に

しての露天風呂と料理を堪

能しました。２月末の雪景色は珍しいと聞き、カメラを片手に「家族も連れて

来よう」と口にするメンバーが多く見られました。懇親会は梶川中国地区担当

常任理事、木下四国地区担当常任理事他多数の方々にお越しいただき、盛大に

開催されました。 

２日目の委員会は朝９時

からでしたが、誰一人前日

の疲れを見せず委員会に参

加されていました。まずは

小委員会に分かれて話し合

いが持たれましたが、私が

所属する第１小委員会は式典担当という事で、演出等について話し合い、時間

内では終わらないほどの様々な案が出されました。小委員会の話し合いの後、

全体での報告会があり、他の小委員会からも非常に活発な意見をいただく事が

出来ました。 

『必ず成功させる』との井川委員長の褒賞事業に対する篤いPassionを受け、

フルスロットルで走り続けたいと思います。４月１２日、１３日は松山にて褒賞委

員会が開催されますので、皆様のお越しをお待ち致しております。 
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去る２００８年３月９日から２日間、日本
ＪＣとしても初の試みとして、全国会員
大会の主管を受けたＬＯＭと誘致を目指
すＬＯＭを対象としたセミナーを行いま
した。このセミナーは私が出向している
全国大会運営会議の第六小会議が担当さ
せていただきました。 

まず初めに、正岡・北村両副議長をは
じめ、河野室長・宮谷委員長・丸山委員・窪
田委員にお越しいただきました。また、
安里副会頭の補佐として近藤室長も参加
されました。セミナー中は、講義のご静
聴と質疑応答での発言・課題作成の真剣
な取り組みなど、積極的な参加をいただ
きましたことをこの場をお借りしてお礼
申し上げます。ありがとうございました。 

私はといえば１日目の司会・２日目の
ＪＣ宣言文朗読を任され、前日のリハー
サルから参加させていただきました。深
夜にまで及んだリハーサルには、パワー
ポイントでのセミナーが決まっていた大
野副議長とその補佐として三浦小幹事も
駆けつけ、最後までセミナーを支えてい
ただきました。ありがとうございます。
そしてお疲れ様でした。 

２日間に渡るセミナーは、初日に全国
会員大会の在り方や実際の運営に関する
留意点などの情報を発信し、その成果を
ＬＯＭバラバラのチームが仮想浜松大会 

として開催理念・大会テーマ・スローガ
ン・大会スケジュール・記念事業の作成
および発表をしてその講評を受けるとい
ったものでした。このインプット⇒アウ
トプット⇒講評のプロセスを踏むことに
よって、セミナーの理解度を深いレベル
で落とし込んでいただけたのではないか
と思います。けれど、限られた時間内で
の課題作成で大変だったことと思います。
参加者の皆さま、本当にお疲れ様でした。 

本セミナーでの最大のテーマは「全国
会員大会は大会自体が目的ではなく、あ
くまでも地域のまちづくり運動の活性化
を助けるツールである」ということを理
解していただくことでした。大会開催へ
のプロセスにおいて行政・他団体そして
市民が我々ＪＣと強固に連携していくこ
とが必要不可欠ですが、この協同で作っ
ていくプロセスこそが大会終了後にも残 
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２００８年４月１５日（火）１９：００～ 
松山全日空ホテル　南館４Ｆ　エメラルドホール  

公益的な事業を多数行っている青年会議所が、情報発信については「運
動や事業の情報発信が下手」と評価が多い現状を鑑み、ファシリテーショ
ン技術の向上はローカルコミュニティー復活につながる運動・事業発信に
必要不可欠と考え、メディアとの連携の在り方を考える例会行事を開催い
たします。 
 
「ローカルコミュニティー復活に向けた 
　　　　　　　　　　　　　ファシリテーション能力の向上（仮称）」 
 
コーディネーター：社団法人日本青年会議所 
　　　　　　　　　四国地区担当常任理事　　　木下　勝好　君 
パネリスト：永江　孝子氏（南海放送株式会社 報道技術本部 局次長） 
　　　　　　社団法人松山青年会議所　理事長　郷田　明史　君 
　　　　　　社団法人今治青年会議所　理事長　近藤　周治　君 
　　　　　　内山青年会議所　　　　　理事長　森並　浩一郎君 
皆様のご出席をお願いいたします。 

広報委員会　委員長　寺田　明 

最後に、日本ＪＣ出向という気づきの
場を与えてくださった木下直前議長をは
じめとする昨年のＮＯＭ情報発信会議の
皆様と、本年の全国大会運営会議の皆様。
東京にいて参加もままならない私を見守
り続けてくださった山口直前委員長と結
城委員長をはじめとする委員会メンバー
の皆様。そして、事務局員さんも含めた
全ての松山ＪＣメンバーに感謝を述べて
出向者報告とさせていただきます。あり
がとうございました。 

追伸：４月から松山に戻ります。よろ
しくお願いします。 
　　（全国大会運営会議　西村　直樹） 

る大きな財産となります。ここで得た強
力なコミュニティをＪＣがリードするこ
とで今後のまちづくり運動が盛り上がり、
地域が活性化していくことで本年の日本
ＪＣのスローガンでもある「ローカルコ
ミュニティの復活」の波紋が広がってい
くのだと勉強しました。 

セミナーの中で、ふと昔のことを思い
出しました。ＪＣ入会時の面接で私が「春
祭りや俳句甲子園のお手伝いがしたい」
と言ったところ当時副理事長だった岡本
治先輩に「君、ＪＣはイベント屋ではな
いよ」とのお言葉。か弱い新入会員にな
んて手厳しいと思いましたが、入会６年
目にしてようやく腑に落ちました。 



５月新入会員募集中！！ 

メリットは無限大！ 

・忙しい中でも時間のつくり方が身につきます。 

・研修を通して指導力、統率力が身につきます。また、様々なセミナーを受け

ることもできます。 

・ＪＣの事業は、まちづくり（地域社会の開発）、ひとづくり（指導力開発）、

経営者開発を中心に行われています。 

・ＪＣの組織・事業は単年度制なので在籍中に様々な役職や事業を体験できま

す。 

そしてなによりも・・・ 

志をもった素晴らしい仲間と、真の友情が得られます。 

■　入会資格 

１．青年会議所の目的と意義に共鳴し、自発的な意思と情熱を持っていること 

２．原則として、満２０歳以上４０歳未満の入会した年を含め３年以上活躍できる

品格ある青年であること 

３．松山市およびその周辺に住所または勤務先を有すること 

４．健全な社会人としての教養と良識のある方で最低月1回開かれる例会と委

員会に出席できること 

■　入会金および年会費 

入会金 ￥３０，０００　年会費 ￥１３２，０００　委員会費　委員会により異なります。 

ＪＣに入会すると・・・ 

入　会　要　項 

お問合せ先： 
社団法人 松山青年会議所　事務局 
URL　http://www.m-jc.net 
ＴＥＬ　089-941-0194 
FAX　089-943-0149 
E-mail　jc@netcruise.co.jp 
担当委員会：会員開発委員会 
　　　　　　　委員長　黒光　毅 

◆入会説明会 
　2008年4月17日（木） 

◆入会面接 
　2008年4月22日（火） 
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松山ＪＣ じゃがいもクラブ2月例会 松山シーサイドカントリークラブ 

ドラコン 

ニアピン 

ベスグロ 

次回ＨＤ 

中村　　白石 

森　　福岡　　兵頭　　高須賀 

上岡 

福岡（２１⇒１７）　上岡（５⇒４） 

２月
例会
 

次 回 予 定 
【3月例会】3／19（水）北条カントリー倶楽部 
【愛媛ブロックじゃがいもクラブ春季大会（4月例会）】 
　4／13（日）新居浜カントリー倶楽部 

第１回対抗戦成績（上位１０名によるグロススコア合計） 
　　松山　８９４　　今治　９０５ 

〈対内誌〉 

が行われました。悪天候にも関わらず、
シニア～現役メンバーまで多数の出席に
「ゴルフ愛」を見た気がしました。 

そして、今回は福岡初彦先輩の「ゴル
フ愛」が一番強かったのでしょう！みご
と優勝されました。 

「同伴メンバーに恵まれ、寒い中では
あったが楽しく有意義なプレーが出来ま
した。優勝でき非常に嬉しく思います。
じゃがいもクラブはＪＣにとって、とて
も貴重な時間を得ることの出来る場です。
次回も楽しみにしています。」 

また、上位１０名までのスコア合計で「Ｌ
ＯＭ対抗戦」を行いましたが、今回は松
山が勝利しました。今後またどこかで定
期的に親睦例会を開きたいと思います。 

さて、次回３月例会は「北条カントリ
ー倶楽部」です。春、暖かく、コースは
広大、アクセスも近い三拍子揃った好条
件でのプレーです。多数のご参加をお待
ちしております。 

（菅野） 

２月例会優勝！ 

福岡　初彦先輩 
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春の日差し暖かく
椿さんも終わり、ゴ
ルフシーズン到来か
と思われた２月２４日
日曜日、松山シーサ
イドカントリークラ
ブに於いて寒風吹き

横殴りの粉雪にまみれる中、松山ＪＣ＆
今治ＪＣじゃがいもクラブ２月合同例会 
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3－5月 事業スケジュール 

注）このスケジュールは予定ですので変更になる場合があります。詳細等については各自ご確認下さい。 






